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Stadt Dannenberg (Elbe) 
 

Beschlussvorlage (öffentlich) (04/0050/2017) 

Datum: Dannenberg (Elbe), 24.01.2017 

Sachbearbeitung:  Frau Fallapp , Marketing 

 

Beratungsfolge Termin Behandlung TOP 

Ausschuss für Stadtentwicklung und Soziales des Rates 
der Stadt Dannenberg (Elbe) 

07.02.2017 Vorberatung  

Verwaltungsausschuss der Stadt Dannenberg (Elbe) 14.02.2017 Entscheidung  

 

 
Das Reparaturcafe Dannenberg: Vorstellung von Idee, Arbeit und Umfang durch Herrn Helmut 
Albers; 
Aussprache und Diskussion (Antrag der Fraktion Bürgerliste) 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadt Dannenberg (Elbe) unterstützt die Initiative des Reparaturcafes in Dannenberg (Elbe)  langfristig 
und sichert damit den Bestand dieser Einrichtung. 
 
 
 
Sachverhalt: 
Die Fraktion Bürgerliste im Rat der Stadt Dannenberg (Elbe) hat beantragt, im Ausschuss für 
Stadtentwicklung und Soziales des Rates der Stadt Dannenberg (Elbe) folgenden Tagungsordnungspunkt 
aufzunehmen: 
 
„Das Reparaturcafe  Dannenberg (Elbe): Vorstellung von Idee, Arbeit und Umfang durch Herrn Helmut 
Albers; Aussprache und Diskussion“. 
 

Die Fraktion Bürgerliste begründet den Antrag wie folgt: 
  
Die Philosophie der bundesweit und auch im europäischen Ausland existierenden Reparaturcafes entspricht 
in ganz besonderer Weise den im § 3 der Hauptsatzung der Stadt Dannenberg (Elbe) festgelegten Ziele.  
Der § 3 lautet wie folgt:  
Aufgabenerfüllung 
Die Stadt erfüllt ihre Aufgaben gemäß den Grundsätzen einer nachhaltigen, ökologischen und sozial 
gerechten Entwicklung  (AGENDA 21). 
 
 Das Reparaturcafe  in Dannenberg (Elbe) befindet sich in dem Gebäudebestand  am Ostbahnhof. Die 
ehrenamtliche Arbeit dieser Gruppe, die dort geleistet wird, ist nur unzureichend bekannt. Herr Helmut 
Albers wird auf Wunsch der Fraktion Bürgerliste im Rat der Stadt Dannenberg (Elbe) die Arbeit und den 
Umfang dieser Initiative in der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Soziales des Rates der 
Stadt Dannenberg (Elbe) vorstellen.  
Der Antrag der Fraktion Bürgerliste hat das Ziel, eine Diskussion darüber zu führen, wie diese Initiative 
langfristig unterstützt und in ihrem Bestand gesichert werden kann. Eine solche Einrichtung ist nach 
Einschätzung der Fraktion der Bürgerliste für die Stadtentwicklung und das soziale Miteinander sehr wertvoll. 

 In der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Soziales sollen  die Maßnahmen festgelegt 
werden, die diese Initiative langfristig unterstützen und in ihrem Bestand sichern. 
 
 
Finanzielle Auswirkungen bei Beschlussfassung: 

 keine 
 
 
 
Anlagen: 

 Antrag Fraktion Bürgerliste 
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